

Crece el taller de atletismo especial

Escrito por Administrador
Domingo, 31 de Mayo de 2009 00:00

Los martes y jueves de 17 a 19 horas funcionan la Escuela Municipal de Atletismo Especial en el estadio del Club Alumni bajo la Coordinación de la Dirección de Deportes y de los Profesores Marilina Iribarne y Raúl Banegas.

El pequeño grupo de alumnos provenientes del Taller Protegido, Escuela Especial, creció considerablemente en los pocos meses que lleva de implementación, de hecho se sumó la mayoría de los alumnos de la escuela N° 501.

Los profesores contaron que están muy conformes con el desarrollo de los chicos, quienes cumplen al pie de la letra las propuestas del taller deportivo. Recordemos que "el taller nació como parte de un proyecto lanzado de la dirección de deportes local y aprobado para integrar el programa de Escuelas de Iniciación y Desarrollo de atletismo para discapacitados, impulsadas por la Secretaria de Deportes de la Provincia Buenos Aires".